



Asevera Gutiérrez Luna que reconocimiento para Pablo Penilla fue a petición del PAN

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Luego de que se difundieran imágenes de un evento en la **Cámara de Diputados** de julio de 2023, cuando el abogado Juan Pablo Penilla recibió la distinción de embajador internacional por la paz, en defensa de Morena el presidenta de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, afirmó que la entrega de este reconocimiento fue a petición de María Teresa Castell, exdiputada del PAN, quien se deslindó de la organización del evento.

<https://drive.google.com/file/d/1z2eOhQxGO0yWuUlnrmfX9i6tV7OWVH6Z/view>